

## **RESUMEN DE ACTIVIDADES 2022**

### **COMISIÓN DE ESTUDIOS “PUNTOS CRÍTICOS DE CONTROL DE OBRA PÚBLICA - PROGRAMA INFRAESTRUCTURA UNIVERSITARIA”**

#### Integrantes del grupo al Inicio:

- Amaolo, Marcelo (Comahue):
- Fernandez, Diego (San Juan)
- Manini, Carolina (San Juan): Renunció desde 01/09/2022
- Morrale, Estefanía (Tres de Febrero)
- Segura Francisco (Tierra del Fuego)
- Brambilla, Cecilia (Rosario): Abandonó el grupo el 20/03/22.

Cantidad de Reuniones Virtuales: En total se realizaron tres (25/03/22; 07/04/22 y 11/05/22)

Participación en las reuniones virtuales: 80%

#### Integrantes del grupo que no participaron:

- Amaolo, Marcelo: Participó sólo de la primera reunión virtual (25/03/22). Abandonó el grupo el día 16/05/22.
- Brambilla, Cecilia: Abandonó el grupo de whatsapp el día 20/03/22, antes de la primera reunión virtual.

#### Resumen del trabajo desarrollado y tarea pendiente:

Como punto de partida, se convino plantear, a priori, cuatro objetivos para el año 2022. Los mismos versaron sobre las etapas preparatoria, licitatoria de ejecución y sobre la elaboración de un instructivo de trabajo que facilite el control y que abarque las etapas aludidas. Se propuso la estandarización de una planilla de soporte que contenga puntos críticos de control en la revisión de procesos de obra pública en el marco del programa aludido, la que formaría parte de dicho instructivo. A tal fin, y para este último objetivo se aportó planilla utilizada en la UNSJ, para ser trabajada por el grupo.

En la última reunión se aprobó el contenido de las pautas definidas para el logro del Objetivo Nro. 1 (“Establecer pautas que permitan verificar que los proyectos estén concebidos con el nivel de detalle adecuado y la existencia de estudios previos”).

Se concluyó también, que la labor de la comisión no debía circunscribirse únicamente a los puntos de control específicos del Programa, sino que debía ser de índole general en razón de resultar conveniente que las conclusiones y herramientas que surjan de la misma, sean de utilidad permanente para las UAIs.

Luego de algunos intentos fallidos de reunirse por cuarta vez, se presentó el inconveniente con uno de los integrantes, que por la intensa labor en su unidad, no pudo desarrollar las tareas encomendadas en la comisión y se propuso diferir las reuniones hasta tanto se normalizara su situación. Ello teniendo en cuenta que su universidad y la UNSJ, son las únicas que tenían procesos de obra en el marco del Programa de Infraestructura Universitaria. Se planteó la situación a la coordinación en miras de incorporar más

colaboradores de otras universidades para ampliar el espectro y no que resultara un trabajo sólo de una o dos universidades. A ello hay que sumarle, la renuncia a su cargo en la UAI de otra integrante de la comisión, quedando en ella muy pocos participantes.

Por las razones vertidas, se decidió suspender la actividad de la comisión hasta tanto se incorporen más personas de otras universidades que contribuyan a enriquecer la labor de la comisión creada.